

A través de un tuit(X) del Ministerio de la Presidencia, el Gobierno ha saludado este martes 31 de octubre a la comunidad evangélica en España con motivo del Día de la Reforma Protestante



(Redacción, 01/10/2023) El Gobierno de España ha saludado este martes 31 de octubre a las iglesias evangélicas de España en el [#DíaDeLaReforma](#) protestante.

Lo ha hecho a través de un tuit (post) del Ministerio de la Presidencia (@M_Presidencia).

El Gobierno de España saluda a los evangélicos por el Día de la Reforma protestante

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 02 de Noviembre de 2023 00:00

"Saludamos a las comunidades evangélicas españolas y recordamos y reconocemos su contribución al desarrollo de la libertad religiosa en España.", dice.

"No tenemos constancia de un saludo semejante con anterioridad, hecho en público desde las más altas instancias del Gobierno, por lo que lo apreciamos como un gesto de gran valor simbólico", ha dicho FEREDE.

"Contribuye a visibilizar y a normalizar la pluralidad religiosa en nuestro país y, de modo particular, reconoce con justicia la contribución de las iglesias evangélicas al desarrollo de la libertad religiosa en nuestro país".

"Damos la gloria y las gracias a Dios por este nuevo tiempo, acordándonos siempre de nuestros antepasados en la obra evangélica en España, a quienes les tocó sembrar con lágrimas en tiempos de intolerancia religiosa".

"Hoy podemos ver que sus sacrificios no fueron en vano", dice FEREDE.

Hoy es el [#DíaDeLaReforma](#) protestante.

Saludamos a las comunidades evangélicas españolas y recordamos y reconocemos su contribución al desarrollo de la libertad religiosa en España.

— Ministerio de la Presidencia (@M_Presidencia) [October 31, 2023](#)

TAMBIÉN LA FUNDACIÓN PLURALISMO Y CONVIVENCIA

Tampoco ha faltado, lo que en este caso ya es habitual, el saludo de la [Fundación](#)

Pluralismo y Convivencia

, entidad de del Sector Público Estatal adscrita al Ministerio de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática, cuya misión es “incentivar el reconocimiento y el acomodo de la diversidad religiosa como elementos básicos para la garantía del ejercicio efectivo de la libertad religiosa y la construcción de un adecuado marco de convivencia”.



A través de un tuit(X), han recordado la efeméride evangélica y protestante con un vídeo pedagógico en el que participan diversos cristianos evangélicos -algunos de ellos muy conocidos en la comunidad evangélica de España- a través del cual informan de las claves de este movimiento espiritual que se inició en el siglo XVI por el impulso y la obra del teólogo y monje agustino alemán, Martín Lutero.

Hoy las comunidades [#evangélicas](#) conmemoran un evento histórico que transformó el [#cristianismo](#)

: la

[#ReformaProtestante](#)

. ¿Qué es la Reforma Protestante? ¿Por qué y cómo se conmemora cada 31 de octubre? □ □ □ □

[@actualidad evan](#)

[@AlianzaEvangeli](#)

[@IEE es](#)

[@FtUebe](#)

<https://t.co/duqe2QK6lm>

— Fundación Pluralismo y Convivencia (@PluralismoyC) [October 31, 2023](#)

El Gobierno de España saluda a los evangélicos por el Día de la Reforma protestante

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 02 de Noviembre de 2023 00:00

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica